

## Entregan alrededor de 1 millón de televisores digitales.

**Por: encuentro Informativo. 15/02/2016**

Ciudad de México.- Al haber finalizado la transición digital terrestre o mejor conocida como apagón analógico, donde las señales públicas de TV's se han digitalizado.

La SCT entregó cerca de 1 millón de tvs en el estado por lo que informó que en lo que va del año la SEMARNAT ha recibido 663 televisores análogos en sus 19 centros de acopio en todo el estado.

Así también comentó que el objetivo del Programa Nacional para la Gestión Integral de los Televisores Desechados por el apagón, es proteger al medio ambiente de los impactos negativos que pudiera ocasionar el manejo y destino final inadecuado de estos aparatos.

Así también insistió en invitar a la ciudadanía para que asistan a la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) para depositar las televisiones ante el llamado apagón analógico con el fin de asegurar el manejo y destino final ambientalmente correctos de estos aparatos electrónicos.

Para conocer los detalles de los centros de acopio, estatales y federales visita ésta página. <http://www.gob.mx/depositatutele> o <http://www.gob.mx/semarnt>.

Ya que la SEMARNAT recomienda que al desechar las televisiones se debe evitar que se rompan, ya que éstas contienen materiales tóxicos como plomo, mercurio y cadmio, retardantes de fuego bromados y policloruro de vinilo (PVC), los cuales pueden contaminar el medio ambiente y afectar la salud de las personas si no son manejados, acopiados y confinados adecuadamente, a diferencia de otros residuos, como los plásticos y vidrios que pueden reciclarse.

Los aparatos que se logren reunir, serán recogidos por empresas recicladoras autorizadas que se ocuparán de desarmar y separar de manera segura todos los componentes de las televisiones para que se puedan aprovechar al máximo. Sólo aquello que no pueda reciclarse será enviado a sitios especializados para su confinamiento de manera segura.

Por último señaló que debemos tener responsabilidad compartida y así poder contribuir con el medio ambiente todos concluyó.

Fuente: <http://www.encuentroinformativo.com.mx/nacional/entregan-alrededor-de-1-millon-de-televisores-digitales/>

Fotografía: Encuentro Informativo.

**Fecha de creación**

2016/02/14